

## **ANNULATION !**

### **En raison de l'actualité, le dépistage des maladies rénales prévu du 7 au 14 mars à Toulouse est annulé**

Malgré sa détermination à s'inscrire dans une démarche de prévention de l'insuffisance rénale, la Clinique Saint Exupéry vient de décider d'annuler l'opération de dépistage des maladies rénales prévue Place Saint Georges à Toulouse la semaine prochaine.

Cette décision est prise à contre cœur mais tient compte de l'annulation par France Rein de la Semaine Nationale du Rein du fait de l'évolution rapide du Coronavirus (Covid-19) en France. La direction de la Clinique Saint-Exupéry préfère anticiper une décision qui, à court terme, semblait inéluctable à Toulouse.

Par ce choix, la Clinique Saint-Exupéry souhaite éviter tous risques de contamination pour le public amené à se rendre sur place comme pour le personnel soignant qui devait se relayer tout au long de la semaine.

#### **RENSEIGNEMENTS PRESSE**

Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 - rplb@deboerio.net